

Spectacle théâtral:

« Elles s'appelaient Marie »

Vies de femmes en Espagne Franquiste.

Représentation théâtrale unique, organisée en écho à la Journée internationale de luttes pour les droits des femmes, par Amicale des Anciens Guerilleros en France - FFI section de Gironde, « Résistance de la Mémoire ».

Samedi 11 mars à 20h à l'Espace Simone Signoret à Cenon (site de la Mairie)

Elles s'appelaient Maria (Se llamaban María)

Pièce d'après le récit de **Maria Maynadier**, adaptée par **Jeanine Garcia et Maria Maynadier**, mise en scène par **Thierry Visentin**, interprétée par la compagnie du **Théâtre des Quatre-Saisons** de Narbonne.

Nous sommes en Espagne, en Andalousie... Gorafé, petit village troglodyte perdu au cœur des collines sauvages et arides.

1939, la guerre vient d'abaïsser les armes mais les soldats de Franco continuent de tracer leur chemin de désolation et d'horreur. La moitié des républicains a été forcée à l'exil, l'autre moitié est menacée de prison ou de mort.

C'est l'histoire d'une famille dont les femmes, depuis des générations, s'appelaient Maria. Nous suivons pendant plus de quinze ans, **de 1939 à 1956**, le parcours de trois femmes restées au pays. Vies de misère, de faim et d'humiliations que furent les années franquistes, mais aussi moments de joie, de générosité, de poésie dont regorge l'Andalousie.

Un torrent de sang, de danses et de poésie déferle et submerge ces femmes qui résistent à l'adversité.

Distribution :

Felisa : Audrey Ogier, Maria : Cristelle Marais, Mère Dolores : Christine Bernabé

Danseuses : Géraldine Vachon et Sandrine Sole

Avec les voix de: Maé Maynadier et Sandrine Sole

Contact pour réservation :

Laure Lataste 06 16 98 75 02

aagef-ffi.gironde@orange.fr